

ALT(外国語指導助手)コーナー

2006年8月にオーストラリアのクイーンズラ
ンド州のブリスベン市から来ました。

岩城小学校と中学校と保育所のALTをしていく、キング・ルークと申します。



私が最も楽しめたのは、何よりもほかに生徒たちでした。彼らは本当に親切で、エネルギーで、面白くて、教えるのが楽しみでした。遠足やいろいろな学校行事は、私のよい思い出になっています。木曜の夜に行われた英会話も忘れられない思い出です。私は英会話に来る人たちに英語を教えるのはあまり得意ではなかつたのですが、日本文化の美しさや、日本人が外国人にどのようにやさしく接するかなどを教えてくれました。

私はこの8月にオーストラリアに帰ります。私は本当に岩城を離れることをさみしく思います。ここで会った友達や教えた生徒のことをずっと忘れないでしよう。

ここでのことを思ひ出



六月一日に発生した生名山林火災で、多くの方々にご迷惑をおかけしたことに對しお詫びを申し上げ、消防活動に当たりご尽力いただきました関係者全ての皆様に敬意を表し、心からの感謝を申し上げます。

愛媛県をはじめ山口県・広島市からの防災ヘリの出動をいただき、ヘリによる消火活動が山火事に最大の効果があることを再認識しました。そして何よりも、消防団員の勇気と責任感溢れる行動は表現する言葉が無いくらい、驚きと感激でした。

私が登るだけでも息が切れる急斜面に機材を担いで足を運び、その山々の峰に何百メートルと延びる消防ホースの存在に、人間の限りない能力と使命感を感じました。また、消防署職員の黙々と冷静で適切な活動に、信頼と誇りを再確認したのは私だけではないと思ひます。

人という大人数でうるさい家族と一緒に生活していた私が、ぜんぜん知らない国で一人で住むことになつたわけですから。でもそれは全く問題ありませんでした。岩城で会つた人たちはすごく親切でした。岩城の友達は私を家に誘つてくれました。



保育園児と一緒に防火パレード

弓削	毎週水曜日 19:30~	弓削中央公民館
生名	毎週火曜日 19:30~	生名公民館
毎週水曜日 9:00~	"	
島	7月まで休止	
岩城	毎週木曜日 20:00~	生活文化センター
魚島		

婦人会の炊き出しをはじめ民間から
の資材提供、陣中見舞いや電報等多く
の方々からのご支援もいただきました。
消防団の出動に対する団員所属民間会
社のご理解も忘れてはなりません。
紙面の関係で全ての皆様に御礼を述べ
ることができませんが、今回の件で
も上島町が「世界に誇れる故郷」であ
ることを「感謝」することを「感謝」
の言葉に代えて
お伝え致します。 上島町長

ることを一感謝の言葉に代えてお伝え致します。

上島町長
上村俊之

こんにちは
町長です